

Terrasson : les commerçants artisans sont tous essentiels

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Vendredi, 20 Novembre 2020 09:59



Des clichés en blanc et noir avec un écriteau pour faire passer le message "essentiel"... "Ce sont toujours les mêmes à être sacrifiés" regrette Stéphane du bar Le Drop, place des Martyrs... "Personne ne comprend que les grandes surfaces sont ouvertes et pas les petits. D'autant plus que l'on pourrait faire que des terrasses. Il y a du beau temps actuellement et l'on pourrait travailler en extérieur... Beaucoup ne vont pas avoir la chance de se relever, on va trouver des portes closes" pense le cafetier.

Les commerçants et artisans de Terrasson surfent sur la vague nationale de la photo de nu pour revendiquer le droit d'être un commerce essentiel dans la vie de leur cité. Ils n'ont pas hésité à s'installer devant L'Oeil de Palo, la photographe terrassonnaise... Ici sur ce cliché, Stéphane rappelle que le Beaujolais nouveau est arrivé (*). "Normalement, c'est ce jeudi 19 novembre depuis minuit (00h00). L'évènement a lieu toujours le 3e jeudi de novembre. Malheureusement, cette année il est bien raté" dit-il. Pour tenter de faire face à la fermeture de son bar en raison de la crise sanitaire, Stéphane propose des pizzas à emporter à midi. "Mais je n'en fais pas



beaucoup, c'est ma clientèle qui me connaît bien qui passe les commandes".

Le fait d'avoir été photographié par une professionnelle locale, L'Oeil de Palo, a contribué à la réussite de l'opération. Pour Stéphane, "je ne la connaissais pas, je l'avais aperçue à un mariage, et elle mérite d'être connue".

- (*) A consommer avec modération

- tél. du bar le Drop qui, fermé, propose des pizzas à emporter : 06.64.33.12.79

- **Photo** : [L'Oeil de Palo a publié les photos sur sa page Facebook : ici photo 1 Bar Le Drop ; photo 2 boutique Joëlle](#)

- [Voir les autres photos : artisans à poil](#)